

どんな小さな事故でも、「事故」は、「事故」
わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう(スマホ見ながら×)
車間距離を十分にとろう! 追突を未然に防止しよう

悲惨な交通事故を防止するために
ストップ・ザ・交通事故～めざせ安全で安心な北海道～
○スピードの出し過ぎに注意!
○「スマホ」しながらの運転厳禁!
○長距離運転は、2時間ごとに休憩!
○スリップさせない、慎重な運転!
○「スマホ」しながらの運転厳禁!

「歩行者」・「自転車」を見かけたら・・・「かもしれない」運転を
「かもしれない」で備える 交差点事故防止

- 子供の飛び出しに要注意!
- 子供の自転車に要注意!

◆労災事故防止 トラックの荷台から・・・「墜落・転落」、「挟まれ」防止◆

◆交差点・バック事故 止まらず◆

- STOP! 交差点事故 (前方不注意と車間距離)
- STOP! バック事故 (特に、構内・駐車場・現場内)

要注意 危険がひそむ 交差点

- ◇交差点 右左折時は、確認を徹底しましょう◇
- ◇歩行者・自転車への注意を、徹底しましょう◇
- ◇追突事故・バック事故を、根絶させましょう◇

構内も停止するまで、運転中

信号のない交差点 小5男児はねられ重傷
電柱なぎ倒し、スタンドの外壁や停車中の車にぶつかり止まった
◇わき見は厳禁、100%運転に集中しましょう◇

2019/3/28(木) 18:45

28日正午ごろ、栃木県の信号のない交差点で、男性(71)が運転する車が自転車に乗っていた小学5年の男の子をはねました。車はそのまま電柱をなぎ倒し、ガソリンスタンドの外壁や停車中の車にぶつかって止まりました。自転車に乗っていた男の子はドクターヘリで病院に搬送されました。頭や首を強く打っていて重傷です。

深夜1時 ブロック塀の陰から横断してきた
信号機、横断歩道なく、塀などが続く、緩やかなカーブ
横断中の24歳男性、乗用車にはねられ死亡

- ◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇
- ◇「かもしれない」運転で、事故防止◇

2019/3/29(金) 7:17

28日午前1時35分ごろ、埼玉県で道路を歩いて横断中の男性(24)が乗用車にはねられ死亡。警察は、自動車運転処罰法違反(過失傷害)の疑いで、乗用車の男(44)を現行犯逮捕。現場は片側1車線の緩やかにカーブする道路。信号・横断歩道はなく、民家のブロック塀などが続く道路左側から横断していた男性をはねたという。

夜10時 押しボタン信号・・・横断歩道
タクシーにはねられ死亡

- ◇薄暮時間帯・夜間、ヘッドライトは、『遠目(ハイ・ビーム)』が基本・・・早期発見で事故防止◇

2019/3/28(木) 12:28

27日午後10時半すぎ、長崎県で押しボタン式の信号機がある横断歩道上にいた女性(30)がタクシーにはねられ死亡しました。

室蘭線 踏切で乗用車が脱輪 特急など2本に遅れ

2019/03/29 00:14

28日午後9時5分ごろ、室蘭線荻野一白老間の神社前通り踏切で、踏切支障報知装置が作動した。この踏切内で乗用車が脱輪しているのを、室蘭発札幌行き普通列車の運転士が見つけた。列車とは接触していないという

朝6時 札幌道で大型タンクローリーが横転、灯油流出

2019/03/29 08:41

29日午前6時25分ごろ、札幌市手稲区手稲本町5の2の札幌道で小樽方面に向かって大型タンクローリーが横転した。道警高速隊によると、積んでいた灯油約2万リットルのうち約4千リットルが流出した。運転手にけがはなく、ほかにけが人はいないもよう。流出した灯油の処理などのため、上下線が通行止め。